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■司　　   会　SAA　北澤　正浩
■開会点鐘　会長　田川　富男
■出席報告

■本日の欠席者　宋、二宮、福村、関口、岡田
■他クラブ出席者　新川（地区）
■斉唱　奉仕の理想
■四つのテスト唱和

■ゲスト　宋　潤坤様（米山奨学生）

　先週は学会に参加し、論文概要を発表し、後
半は色々な文献を読んで過ごしました。
■入会式　　　　　　　　　　　田川　富男
　先般にて入会を希望され、入会候補者として
全会員に尋ねたところ、満場一致で大歓迎する
との回答、よって横浜旭ロータリークラブは２

名の方の入会を承認いたしました。
■新会員の入会を祝して　　会 長／田川　富男
　横浜旭ロータリークラブ入会おめでとうござ
います。
　まずは、国際ロータリークラブの生い立ちと
クラブの目的などお話しさせていただきます。
先輩方々には熟知されている内容になります。
20 世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済
の発展のなかで商業道徳の欠如が目につくよう
になっていました。そのころ、街に事務所を構
えていた青年弁護士ポール・ハリスはこの風
潮に耐えかねて、友人３人と語らって、仕事の
付き合いが親友関係にまで発展する仲間を増や
しました。ロータリーとは集会場所を順番に仲
間事務所で開いたことから名づけられたもので
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本日の出席数    １３名会員数　 　   　 １８名

本日の出席率 　72.22％ 修正出席率      77.78％
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す。1905 年 2 月 23 日にシカゴロータリーク
ラブが誕生しました。（和暦、明治 38 年・日露
戦争も終わり　ポーッマス条約が結ばれた年で
した）
　日本では 1920 年 10 月 20 日（大正９年）
に東京ロータリークラブが創立致しました。こ
の年に箱根駅伝が始まりました。そして、横浜
旭ロータリークラブは 1970 年 ( 昭和 45 年 )1
月 13 日に横浜市区制の変更に合わせて保土ヶ
谷ロータリークラブのアディショナルクラブと
してチャーターメンバー 26 名によって設立さ
れ、同年 1 月 19 日に国際ロータリーより正式
加盟、承認を受けました。
■ロータリーの目的

第１／知り合いを広めることによって奉仕の機
会とすること。
第２／職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕
事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕
する機会としてロータリアン各自の職業を高潔
なものにすること。
第３／ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業および社会生活において、日々、奉仕
の理念を実践すること。
第４／奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的
ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和
を推進すること。
▷佐藤　勉会員には、クラブ管理運営の委員を
委託します。
▷目黒恵一会員には、奉仕プロジェクト委員を
委託します。
■目黒恵一新会員より

　今日は目黒です。お久しぶりです。
　先日の２日に妻の三回忌の法要を無事行うこ
とが出来ましたことを先ずご報告させていただ
きます。
　また、佐藤真吾会員、市川会員、北澤会員他
大勢の皆様から早く帰ってくるようという、あ
りがたい言葉を頂いて、こんな私で良かったら
入会してみようと思いまして、これから頑張り

たいと思いますので、よろしくお願い致しします。

■佐藤　勉新会員より

　今日は、スマイルキッズの佐藤勉と申します。
この度は入会をさせていただき有難うございま
した。まだ緊張しておりますので、時間を掛け
て緊張を解いていきたいと思います。諸先輩方
のしった激励、ご指導とご鞭撻を頂きたいと思
いますので、末永くよろしくお願い申し上げます。
■会長報告　　　　　　　　　　　田川　富男
　本日の例会より新年度が開始されます。
　安藤会員・新川会員　前年会長・幹事　ご苦
労様でした。
　年度が替わり気持ちも新たに推進して行く所
存でございますので、皆様のご協力をお願い致
します。後ほど会長卓話をさせていただきます。
また、岡田新幹事は仕事の都合にて休会されま
したが「初日から休みまして申し訳ございませ
ん」「これから一年間よろしくお願いいたしま
す」との事です。
　入梅も来週すぎには明けるとは思いますが、
横浜では水害の被害もなく安堵していますが新
聞・テレビ報道では九州地方、特に熊本周辺に
て梅雨前線による線状降水帯が続き甚大な水害
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被害が発生しているとの事にて、災害お見舞い
申し上げます。
　それでも、災害の少ない横浜でも線状降水帯
が発生した時には、地盤が緩み住宅の方面に注
意して下さい。
　次回 7 月 12 日の例会はクラブ協議会となり
ますので、委員長・副委員長はご用意の事をお
願い致します。
■例会臨時変更のお知ら

○新横浜 RC　７月 28 日㈮　夜間例会
　　　　　　（新横浜グレイスホテル）
○横浜あざみ RC　
　　７月 19 日㈬　点鐘／ 13 時 15 分　
　　　　アートフォーラムあざみ野
　　７月 26 日㈬　点鐘／ 12 時 30 分　
　　　　新横浜グレイスホテル
○横浜港南 RC
　　７月 19 日㈬　夜間例会
〇神奈川東 RC
　　８月 11 日㈮　祝日休会
〇横浜保土ケ谷 RC
　7 月 17 日㈪・８月７日㈪・８月 14 日㈪＝休会　
■ニコニコ BOX

田川　富男／①新年度宜しくお願い致します。
②佐藤勉さん、目黒さん新年度に花をそえて頂
きまして、ありがとうございます。③家内にお
花を頂きまして、喜んでいました。
佐藤　真吾／①田川会長、岡田幹事、一年間よ
ろしくお願いします。②目黒さんと佐藤勉さん
の入会を祝して。③妻の誕生日にお花をいただ
き有難うございます。
安藤　公一／①田川会長、岡田幹事、これから
一年間宜しくお願いします。②佐藤勉さん入会
おめでとうございます。目黒さんお帰りなさい。
お二人共、今後共宜しくお願いします。
新川　　尚／①田川会長、岡田幹事、一年間宜
しくお願いします。②目黒さん、佐藤さん入会
おめでとうございます。
五十嵐　正／①田川・岡田年度のスタートを

祝って。②目黒さん、佐藤勉さんご入会おめで
とうございます。クラブライフを楽しんでくだ
さい。
佐藤　利明／①田川会長・岡田幹事今年度宜し
くお願いします。②目黒恵一様再入会まってま
した。佐藤勉様新入会おめでとう頑張って下さ
い。
増田嘉一郎／田川、岡田年度を祝して。一年間
宜しくお願いします。
目黒　恵一／新会員の目黒です。宜しくお願い
致します。
平子　智章／今年度も宜しくお願い致します。
中谷　逸希／新年度おめでとうございます。田
川年度楽しみにしています。目黒さん、佐藤勉
さんこれからよろしくお願いします。
北澤　正浩／①田川会長、岡田幹事、一年間よ
ろしくお願いいたします。②宋さんようこそ。
③佐藤さん入会おめでとうございます。目黒さ
ん待ってました。
市川　慎二／①田川会長、岡田幹事、一年間宜
しくお願い致します。②新会員佐藤勉さん入会
おめでとうございます。目黒さんお帰りなさい。
■新幹事就任挨拶　岡田　隆（代読新川会員）
　この度は、歴史ある横浜旭ロータリークラブ
の幹事という大役を仰せつかり、ひしひしと重
圧を感じ始めております。
　会長の補佐として、全く力量・経験不足の私
ですが、今年度のテーマである「世界に希望を
生み出そう」を実現できるクラブ運営ができる
よう、精一杯努めてまいります。
　と言いながら初日から、こうして原稿にての
ご挨拶となり大変申し訳なく思っております。
　長年の実績をお持ちの皆様のお知恵と新会員
をはじめ若さ溢れるエネルギーを沢山頂戴して
の運営になると思います。
どうぞ温かいご指導とご協力賜りますよう、よ
ろしくお願い申し上げます。
■新会長就任挨拶　　　　　　　　田川　富男
　佐藤　勉会員入会おめでとう　目黒恵一会員
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おかえりなさい。今後の活躍に期待します。
　今回は、二度目の会長を努めることになりま
した田川 富男です。前回での会長時は、旭ロー
タリークラブ創立 50 周年記念を無事に努めて
いただいた、佐藤真吾会長の後に会長を務めさ
せて頂きました。
　当時では、当然の事でしたが新型コロナウイ
ルス感染が猛威を振るっていた中で会長挨拶を
した事を思い出します。世間一般に於いて全て
が意気消沈せざるを得ない状態でした。当時の
例会も同様に、人が集まって事をする状況では
無く活動がままならない日々が続いていた時期
でもありました。
　そして、見えない敵との戦いも、2020 年 1
月頃ダイヤモンド・プリンセス号の感染から丸
３年間の歳月が過ぎマスク装着も個人の判断に
任せるなど、収束の兆しとともに日常生活も新
型コロナウイルス感染症以前に戻りつつありま
す。この間の３年間をマスク装着しての外出や
面談、時には不要不急との考え方で行動に自己
制限をする時期でもありましたが新型コロナウ
イルスの収束については、医療関係者の方々の
努力による有効的なコロナワクチン等により、
周知とは思いますが５類感染症に移行しました。
それでも、現在もっても第９波と言う幾ばくか
の感染が見られますが新型コロナウイルス感染
症も現在に於いても不安は感じられますが、収
束に向かっていると判断する事が出来る状態だ
とも思います。コロナの渦の中では奉仕活動が
減少した状況でしたが、今期は何かしらの奉仕

活動の計画、実行が出来る環境にもあります。
恒例の大池公園のジャズ祭や旭区民まつり等も
開催されると予測されますので活動が可能と思
われます。
　今期では、月間の例会数を３回して会員の皆
さんに例会卓話の負担を減らすことが出来まし
た。昨年度（安藤年度）にてプログラム委員長
をさせて頂きましたが、会員の皆さんには各
フォーラム卓話を含めると一人当たり２～３回
の卓話を依頼しました。特に、北澤会員には４
回以上の卓話をしていただきまして、ありがと
うございました。それは、負担を求める事に成
りました。現在のメンバーだけでは今後も負担
が続くと判断した為であります。
　考えのはじめは月２回の例会での提案を思っ
ていましたが、年間の例会数に無理が出る事が
解り３回にて提案させていただきました。それ
でも今後にて例会場の借り上げ、食事代等にも
影響が出ると予測され、奉仕活動の資金確保の
ためにも必要だとも判断します。ですが、例会
数が減少するとニコニコスマイル寄付に影響
を及ぼす事も考えられます。皆さんのご協力を
お願いいたします。また、増強 PR 時にて出席
の軽減された事で期待される方に声が掛け易く
なったとも感じられます。
　また、コロナの収束は親睦委員会を通じて
ロータリアンにとって絆を深める為の親睦活動
も盛んに成るとも言えます。感染の時期には出
来なかったメーキャプも盛んになると思います。
近隣クラブの瀬谷ロータリークラブとの合同例
会や夜間例会などの計画も考えられます。段々
と以前に戻りはじめて奉仕活動に興味を持った
方々も出てくると想定いたします。当然ですが、
クラブにとって一番に会員増強であり、仲間が
増えれば多々の奉仕活動が可能となり、奉仕と
親睦のロータリークラブとなると考えます。
■次週卓話　
７／ 19　イニシェーションスピーチ佐藤勉会員


